

CONAF transformó en parque urbano un bosque abandonado y degradado de Petorca

Tras dos años de incessante labor, trabajadoras del Programa de Emergencia de Empleo (PEE) de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) transformaron en parque urbano un bosque abandonado y degradado por la escasez hídrica y el acopio de basura, de alrededor de una hectárea de extensión, ubicado en la localidad rural de Palquico, en Petorca.

Las operarias realizaron faenas de eliminación de material combustible (desechos vegetales y domiciliarios), poda y retiro de arbolado seco; demarcación de senderos; plantación de especies nativas, como guayacán y quebracho; elaboración e instalación de letreros indicativos sobre la vegetación presente en el lugar.

Anuncio Patrocinado

Además, la cuadrilla femenina del PEE, compuesta por vecinas contratadas dentro de la misma localidad, construyó un cerco perimetral, dos pérgolas, juegos infantiles (resbalines, columpios y balancines), mesas y bancas.

“Trabajaron intensamente y recuperaron un área preciosa, maravillosa. Este bosque había perdido toda su vitalidad por la sequía, pero ellas devolvieron a la comunidad este sitio que estaba perdido. Es prácticamente una hectárea que cercaron y fueron cuidando”, manifestó el director regional de CONAF, Leonardo Möder.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



CONAF transformó en parque urbano un bosque abandonado y degradado de Petorca

Por su parte, la capataz de la faena de PEE de CONAF, Nelly Díaz, sostuvo que “el bosque estaba abandonado y era prácticamente un sitio eriazo, porque no le daban un buen uso, no tenía un cuidado apropiado. Ahora los niños del colegio vienen a leer, vienen a recrearse, vienen a hacer caminatas. A nosotras también nos ha servido como un empleo, un trabajo, un ingreso económico”.

En tanto, el coordinador nacional de los Programas de Empleo de la Corporación, Claudio Moya, hizo hincapié en que “a través de todo el país nos encontramos como programa aportando a la mitigación del cambio climático. Y lo que están haciendo las trabajadoras del PEE en esta provincia, que está afectada por la crisis hídrica, de rescatar un espacio, un bosque, es muy valioso”.

Emprendimientos, recreación y turismo

Cabe consignar que residentes de la localidad rural y la agrupación Pro Adelanto Palquico solicitaron la colaboración del Programa de Emergencia de Empleo de CONAF para revitalizar el bosque abandonado y potenciar los emprendimientos, la recreación y el turismo en la zona.

En ese contexto, la gestión de la Corporación contó con el permanente apoyo de la comunidad local y la Municipalidad de Petorca.

CONAF transformó en parque urbano un bosque abandonado y degradado de Petorca



y tú, ¿qué opinas?